

Lieber Teilnehmer,
vielen Dank für die Anmeldung zum **Vertical Up 2027** am 27.02.2027. Bitte nimm diese ausgefüllte und unterschriebene Teilnahme- und Haftungsausschlusserklärung zum Bewerb mit. Danke! Dein Vertical Up Team

Geschlecht

☐ weiblich

☐ männlich

Vor- & Nachnamen

Email

Staatsangehörigkeit

Straße & Hausnummer

PLZ, Stadt & Land

Geburtsdatum

Team / Verein

Bei minderjährigen Teilnehmern bitte um Angabe Erziehungsberechtigter / gesetzlicher Vertreter

Vor- & Nachnamen

Straße & Hausnummer

PLZ, Stadt & Land

Teilnahmeerklärung

Ich erkläre mit meiner Unterschrift die Teilnahme beim Vertical Up 2027 auf **eigenes Risiko und eigene Gefahr**, ich befinde mich in einem guten **gesundheitlichen Zustand** und bin ausreichend **versichert** (Privathaftpflichtversicherung und Unfallversicherung). Ich nehme zur Kenntnis, dass die Begehung oder eine Abfahrt mit Sportgerät jeglicher Art auf oder abseits der Strecke beim Vertical Up auf **eigene Gefahr** erfolgt. Mir ist bewusst, dass eine Abfahrt mit einem Sportgerät jeglicher Art auf oder abseits der Strecke beim Vertical Up **strengstens verboten** ist. Ich kenne und akzeptiere die **Teilnahmebedingungen** und das **gültige Reglement**. Den Anforderungen des Veranstalters und dessen Personal ist stets Folge zu leisten. Ich bin bereit, mich Kontrollen zu unterziehen, die von der Wettbewerbsführung (Rennleitung) angeordnet werden. Bei vorzeitigem Ausscheiden aus dem Rennen, gesundheitlichen Problemen oder unvorhergesehenem Rennabbruch verpflichte ich mich, den Streckenposten bzw. Veranstalter sofort zu kontaktieren und zu verständigen. Der Veranstalter behält sich das Recht vor, die Veranstaltung auf Grund von Unwetter oder höherer Gewalt abzubrechen oder abzusagen und übernimmt keinerlei Haftung für dadurch entstandene Schäden. Es erfolgt keine Rückvergütung der Startgebühr. Alle Starter sind dazu verpflichtet einen Helm und eine Stirnlampe zu tragen. Eine Teilnahme am Rennen ohne Helm und Stirnlampe ist nicht erlaubt. Bei Ausschluss eines Teilnehmers, Nichtantritt, Rennabbruch oder vorzeitig Beendigung auf eigenen Wunsch besteht kein Recht auf Rückerstattung der Teilnahmegebühr oder sonstigen Schadenersatz.

Haftungsausschlusserklärung

Ich nehme zur Kenntnis und akzeptiere, dass Veranstalter, Organisatoren, Sponsoren, Grundeigentümer, Liegenschaftsbesitzer und Wegerhalter sowie diesen dazugehörigen Personen (Personal, Helfer, usw.) **keinerlei Haftung für Schäden und Verletzungen**, die ein Teilnehmer aus der Durchführung oder während der Veranstaltung erleidet, übernehmen. Dieser Haftungsausschluss bezieht sich auch auf von Organisatoren und Veranstaltern hinzugezogene Hilfskräfte und Personal, soweit diese nicht vorsätzlich handeln. Ich akzeptiere, dass sich dieser Haftungsausschluss auch auf **Begleitpersonen** eines Teilnehmers bezieht und ich verpflichtet bin, diese vom Haftungsausschluss in Kenntnis zu setzen. Ich nehme zur Kenntnis, dass vom Veranstalter **keinerlei Haftung** für die benötigten **Sportgeräte, Bekleidung, Material** oder **sonstigem Eigentum** der Teilnehmer übernommen wird. Es wird keinerlei Haftung für die Beschädigung oder das Abhandenkommen von Sportgeräten, Bekleidung, Material oder sonstigem Eigentum übernommen. Durch meine Unterschrift erkläre ich ausdrücklich, dass ich den Veranstalter von sämtlichen Ansprüchen, die im Zusammenhang mit der Veranstaltung Vertical Up insbesondere aufgrund eines Unfalls (ob aus Eigen- oder Fremdverschulden oder sonstigem Grund) entstehen, freistelle. Diese **Haftungsfreistellung** gilt für Ansprüche aus jeglichem Rechtsgrund, insbesondere sowohl für Schadensersatzansprüche aus vertraglicher als auch aus außervertraglicher Haftung.

Nichtübertragbarkeit der Startnummer / Identität des Teilnehmers

Die Startnummer ist personengebunden und nicht übertragbar. Eine Teilnahme unter falschem Namen oder mit einer auf eine andere Person ausgestellten Startnummer ist nicht zulässig. Der Veranstalter ist berechtigt, Teilnehmer bei Verdacht auf Identitätsmissbrauch zu kontrollieren und bei Verstößen vom Rennen auszuschließen oder nachträglich zu disqualifizieren. In solchen Fällen besteht kein Anspruch auf Rückerstattung der Teilnahmegebühr. Der Veranstalter behält sich zudem vor, Teilnehmer bei Verstößen gegen diese Regelung von zukünftigen Veranstaltungen auszuschließen.

Datenschutzerklärung

Ich erkläre mich einverstanden, dass meine persönlichen Daten (Name, Adresse, E-Mail, Telefonnummer und Geburtsdatum) zum Zweck der automatisierten Datenweiterverarbeitung verwendet werden dürfen. Fotos, Video- und Tonaufnahmen, auf denen ich während der Veranstaltung wahrzunehmen bin, dürfen zur Veröffentlichung auf der Website, in Print- und sonstigen Medien ohne Entgelt zu PR- und Werbezwecken vom Veranstalter verwendet werden.

Wichtig: Für Teilnehmer, die am Veranstaltungstag noch nicht 18 Jahre alt sind, muss die Unterschrift von einem Erziehungsberechtigten /gesetzlichen Vertreter erfolgen!

Startnummer

Vor- und Nachnamen

Ort, Datum

Unterschrift

Dear participant,
Thank you for registering for Vertical Up 2027 on February 27th, 2027. Please take this completed and signed declaration of participation and disclaimer with you to the competition. Thanks!

Gender ☐ female ☐ male

First & last name _____

Email _____

Nationality _____

Street & No. _____

Post code, city & country _____

Birth date _____

Team / club _____

Guardian/Legal representative of participating minors:

First & last name _____

Street & No. _____

Post code, city & country _____

Declaration of participation

With my signature, I declare that I will take part in the Vertical Up 2027 at my own risk and peril, I am in good health and have adequate insurance (private liability insurance and accident insurance). I acknowledge that the inspection or descent with sports equipment of any kind on or off the track at the Vertical Up is at my own risk. I am aware that descending with any kind of sports equipment on or off the track at the Vertical Up is strictly prohibited. I know and accept the conditions of participation and the applicable regulations. The requirements of the organizer and his staff must always be followed. I am willing to submit to controls ordered by the competition management (race directors). In the event of early retirement from the race, health problems or the unforeseen termination of the race, I undertake to contact and inform the marshal or organizer immediately. The organizer reserves the right to interrupt or cancel the event due to storms or force majeure and assumes no liability for any damage caused as a result. There will be no reimbursement of the entry fee. All starters are required to wear a helmet and headlamp. Participation in the race without a helmet and headlamp is not permitted. If a participant is excluded, does not appear, abandons the race or terminates the race prematurely at his own request, there is no right to a refund of the participation fee or any other compensation.

Disclaimer of Liability

I acknowledge and accept that the organizers, organizers, sponsors, landowners, property owners and trail keepers and persons attributable to them (staff, helpers, etc.) are not liable for any damage or injury suffered by a participant from or during the event, take over. This exclusion of liability also applies to assistants and personnel called in by the organizers and event organizers, insofar as they do not act intentionally. I accept that this disclaimer also applies to persons accompanying a participant and I am obliged to inform them of the disclaimer. I acknowledge that the organizer assumes no liability whatsoever for the required sports equipment, clothing, material or other property of the participants. No liability whatsoever is assumed for damage to or loss of sports equipment, clothing, material or other property. With my signature, I expressly declare that I indemnify the organizer from all claims that arise in connection with the Vertical Up event, in particular due to an accident (whether through my own fault or the fault of a third party or for any other reason). This exemption from liability applies to claims for any legal reason, in particular both for claims for damages from contractual and non-contractual liability.

Non-transferability of Bib Number / Participant Identity

The bib number is personal and non-transferable. Participation under a false name or with a bib number issued to another person is not permitted. The organizer reserves the right to verify the identity of participants in cases of suspected identity misuse and to exclude participants from the race or disqualify them retrospectively in the event of violations. In such cases, there is no entitlement to a refund of the entry fee. The organizer also reserves the right to exclude participants who violate this rule from future events.

Data protection declaration

I agree that my personal data (name, address, e-mail, telephone number and date of birth) may be used for the purpose of automated data processing. Photos, video and sound recordings in which I can be seen during the event may be used by the organizer for publication on the website, in print and other media free of charge for PR and advertising purposes.

Important: For participants who are not yet 18 years old on the day of the event, the signature must be provided by a parent or legal representative!

BIB

First & last name

Place & date

Signature